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夢の扉をこじ開けた戦士達 

 

 お待たせしました。って誰も待ってないか？でも、少しは期待して欲しかったよ、この

エピソードの続きが出ることを。 

 そして今回は、我が部が夢の扉を開いたことを綴ろうじゃないの。 

  夢の扉？夢の国なら分かるけど。「アレ」でしょ。あの浦安のテーマパーク！千葉遠征

の時に横目に見ながら、入りたいなぁと思う感じの。イヤイヤ、夢の扉だよ。そんなのお

金払えば行けるところでしょ。どれほどの大枚をはたいても、どれだけ努力しようが、必

ず行けるところじゃ無い。成果を出さないとダメなんだ。 成果？ 試合で勝つってこと。 

  何が？ 新人戦で勝ったんだって。誰が？ 誰がじゃなくて。育英が。あぁ、サッカー部

か。違うよ、ソフトボール部が！ へぇー、ソフト部ね。あーね。ソフト部は良く遅くまで

やってるからなぁ。野球部よりやってねぇ。野球部は短期集中型なんだよ。だって同じベ

ースボール型競技じゃん。野球は自主練が多いね。ソフトだってそうだろ。お前どっちの

味方？そんなのどっちだって良いの。とにかく育英のファンなんだよ。 

  しかし、ソフト部の顧問てさ、いつもデカい声出してるよな。そうか？あんなんで良く

やってるよな。不思議だな。みんな良い子なんじゃね？前とは変わったよな。良く挨拶し

てくれるし。  

 でも、良く勝ったね。「おーん」良く打ったんだって。へぇー。だって育英のソフト部

って、打撃のチームだから。だからイケイケで勢いがあったんじゃないの。もぉ凄かった

んだって。準決も決勝も大差だから！何で、あんなに打てるのかなぁ？打撃コーチがいる

らしい。監督が居て、打撃コーチだけ？若いピ、ピチピチの、違う違う、ピッチングコー

チも居るよ。だからか、ピッチャーも良かったな。今日の二試合でそれぞれ失点は「１」

だから。 

 「アレ」、とか、「おーん」とか、それ人が違うだろ？ だって阪神もその日の夜、優勝

決めたから。前に居た顧問なら大喜びでしょ。 

  でもね、やっぱり、ここまで来るには色々あるんだよ。そりゃ、あるある、多ありだよ。 

  前日の練習だって、例の通り顧問のカミナリでさ。夏じゃないからカミナリはないでし

ょ？ そうじゃなくて、怒ったってこと。何で？ケガ人は多いは、内容は悪いはで、大会に

入る準備が出来なくて。そんなんで、良く優勝したな？ 本当さ、でも、何か「育英らしさ」

が出てたな。「育英らしさ」って何？ 何だろうな？何か、楽しそうにやってんだよね。見

てても。そりゃ、スポーツなんだから楽しいだろ？イヤ、何か、他の学校とちょっと違う

んだよな育英は。顧問だってあんなにガミガミ言ってるのに選手も平気でさ。そんで、何

か、生き生きとしてるんだよ。顧問に対して無視してるとかじゃなくてさ。ふーん。なん

となく、分かってもらえるかな。えーと、慶應みたいに自主性を重んじる感じかな。「も、

もり、もりあ、盛り上がりが足りない」ね。歌ってたね。でも、偏差値が違うから、頭の

良い学校は生徒だけで出来るけど、そんな学校あんまりないと思うけど。うーん、育英は

何か良いんだよね、あーゆー雰囲気が。で、勝つなら最高じゃん。 

  保護者も楽しそうに応援してる。何か、前の、更に前の代の OG やまたその時の保護者

も居たりして、応援しながら、同窓会やってる様だよ。 
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  まぁ、代々楽しくやってるなら、また見に来たいと思うし、後輩の応援も楽しみなんだ

ろう。人の輪って凄いな。 

  でもさ、この前の夏季大会の決勝も今回と一緒だけど、高商は予選から決勝まで全てコ

ールドだったけど、今回はしっかりリベンジしたってことか。ソフトもやってみないと分

からないな。 

  そんで、育英は選手が沢山いたね。色々な子が。大きい子や小さい子、細い子や〇い子。

〇い子？これは禁句。一応、JKだから。あー足の速いのもいたな。代走専門の。代打から

の代走、代走からの盗塁。よく走ったな、ホームまで駆け抜けてたから。 

  それと、顧問がさ、試合の途中で笑ってんだよ。あんなの見たことないよ。練習と別人。

試合後は別だけど。何だか顧問も楽しかったみたい。勝ったから嬉しかったんだろ。でも 

まだ、途中だから。そんで、結局、終わった後に泣いたよ。怒ったり、笑ったり、泣いた

り忙しいね。 

  優勝の瞬間とか良いよね。最後のアウトを取った瞬間。そして、最後にマウンドに整列

して表彰式をする。こうゆうの感動もんだな。 

  優勝旗ってちょっと重いらしい。そりゃ今までの重みもないとな。歴代優勝校のとか、

この大会を勝ち抜いた重みとか。 で、一番最後に記念撮影。またみんな良い笑顔だったな。 

 んで、育英の優勝は何回目？ 初だよ。この前、インターハイ予選で勝ったよね。あれは、

令和元年だから。それも初。じぁ、全国はインハイと選抜でそれぞれ一回ずつだな。 

  選抜っていつ？来年の三月。場所は？静岡県富士宮だって。富士山の麓だな。良いなぁ、

春までの楽しみだな。それまでに全国に向けて準備をするのか。それでまた強くなるかな。 


